

tudela y ribera

Amaya García, la primera niña de la historia que hará de Ángel

SERÁ ESTE AÑO SUPLENTE DE **JUAN CARLOS OCHOA** Y PROTAGONIZARÁ LA BAJADA EN 2008

Los organizadores señalan que no han tenido ninguna presión y que la consideran "la candidata perfecta"

NIEVES ARIGITA

TUDELA. Amaya García Ridruejo, de 7 años, se convertirá en la primera niña que encarnará la figura del Ángel el domingo de Resurrección del año que viene. Su elección como suplente en la popular ceremonia rompe con siglos de tradición y responde, como afirmó Miguel Ángel Vallejo (encargado de la selección y preparación del protagonista junto a cuatro personas más) "a un momento en el que no hemos tenido presiones de ningún tipo y en el que nos ha parecido que la niña era la candidata perfecta".

Lo cierto es que Amaya dejó ayer claras sus aptitudes, su desparpajo y, sobre todo, sus ganas, un extremo

que Vallejo considera prioritario a la hora de hacer la selección. "Lo primero que hay que preguntarles es si quieren ser ángeles, a partir de ahí se estudian sus características físicas y otros muchos detalles; en el caso de Amaya coincidimos las cinco personas que la elegimos".

TRANQUILIDAD La Bajada del Ángel 2007 tendrá lugar el próximo 8 de abril. Como ya era previsible, la figura del pequeño querubín que despoja a la Virgen de su manto de luto para anunciarle la resurrección de su hijo, será responsabilidad de Juan Carlos Ochoa, que cursa 2º de Primaria en el colegio de la Anunciata de Tudela. Su madre,

Anabel Ochoa, se mostró ayer sorprendida de lo "rapidísimo" que ha pasado este año, desde que el pasado les anunciaron que era el suplente. "Ya ha llegado el momento; cuando acabó el verano empezamos a recordarle al niño que se acercaba la fecha y la verdad es que está muy tranquilo y contento. Es muy responsable y no se lo toma a la ligera o como un juego, al contrario, me pregunta si creo que lo hará bien". El pequeño, que ayer estaba feliz junto a su suplente y deseando comenzar con los ensayos, declaró con tranquilidad que le gusta jugar al fútbol, que su equipo es el Barcelona y que además, le encantan las matemáticas.

Por su parte, Amaya García, alumna del colegio Elvira España, es una aspirante a Ángel desde que nació, momento en el que sus padres la apuntaron junto con su hermano mellizo, Andrés. "Lo hicimos con la ilusión de que eligieran a cualquiera de los dos, pero al niño lo descartaron porque su capacidad torá-



Juan Carlos Ochoa y Amaya García, en la plaza Nueva. FOTO: N. ARIGITA

cica impedía ponerle bien el corsé". Sin embargo, Amaya se ganó la confianza de todos y para su madre, "la alegría y el orgullo es especial porque se trata de algo histórico". Inés Ridruejo definió a su hija como "una niña muy alegre, vivaracha e

intrépida, siempre está activa; estoy segura de que lo hará estupendamente". Cabe destacar que en esta edición se han superado las cifras de candidatos de años anteriores. A la elección se presentaron un total de 32 aspirantes (12 niñas).